

Canciller cubano destaca las buenas relaciones con la Unión Europea



La Habana, 16 ene (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó que las relaciones con la Unión Europea y sus Estados miembros se desarrollan de manera favorable sobre la base del respeto mutuo.

En un mensaje en las redes sociales, el jefe de la diplomacia cubana afirmó que ambas partes abrieron espacios de diálogos y de cooperación con la atención centrada en puntos comunes en los que mantienen criterios diferentes con el objetivo de fomentar lazos estables y duraderos, destaca Prensa Latina

'Las relaciones de #Cuba con la #UE y sus estados miembros se han desarrollado favorablemente, s/ bases de respeto mutuo. Construimos espacios de diálogo y cooperación. Privilegiamos los puntos comunes sobre los q nos diferencian para desarrollar vínculos estables y a largo plazo', publicó en su cuenta en Twitter @BrunoRguezP.

También rememoró que en 2018 se efectuaron las primeras sesiones del Consejo Conjunto Cuba-Unión Europea y de los diálogos estructurados sobre derechos humanos y medidas coercitivas unilaterales.

'En 2018 celebramos las primeras sesiones del Consejo Conjunto #Cuba-#UE y de los diálogos estructurados en materia de #DDHH y medidas coercitivas unilaterales', escribió al respecto el ministro cubano de Relaciones Exteriores.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181135-canciller-cubano-destaca-las-buenas-relaciones-con-la-union-europea>



Radio Habana Cuba